

2024-11-06

Revela IECM guía para enfrentar la violencia política de género

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.diariodemexico.com/mi-ciudad/revela-iecm-guia-para-enfrentar-la-violencia-politica-de-genero>

Redacción

Ciudad de México.- De cara a prevenir, sancionar y también erradicar la violencia política de género, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) presentó una serie de herramientas para hacerle frente a estas problemáticas.

En un comunicado, el ente comicial en la capital del país difundió el Protocolo para la atención de la Violencia Política de Género (VPG) y Violencia Política contra las Mujeres en Razón de Género (VPMRG), así como de la Guía sobre Violencia Política contra las Mujeres en Razón de Género en ejercicio del cargo; en estos apartados, el IECM ofrece un marco de apoyo y protección para las féminas en el ámbito político y de toma de decisiones.

Para el IECM, la creciente participación de las mujeres en política y su acceso a cargos de poder ha evidenciado la persistencia de la violencia de género en esta esfera. Por ello, subrayó que estos documentos son una respuesta a la necesidad urgente de atender casos de violencia que no solo se presentan durante los procesos electorales, sino que se extienden al ejercicio diario de sus funciones.

Fue así, que el protocolo del IECM está dirigido no solo a mujeres, sino también a personas con identidades y expresiones de género diversas, con el objetivo de proporcionar criterios claros y procedimientos accesibles para identificar y atender casos de violencia política. El documento está disponible en línea y explica detalladamente los tipos de violencia, quiénes pueden ser víctimas y los elementos distintivos de la VPG y la VPMRG.

DÓNDE ACUDIR A DENUNCIAR

Con un lenguaje comprensible, el protocolo orienta a las víctimas sobre cómo identificar esta violencia y a dónde acudir para recibir ayuda en primera instancia, además de explicar el proceso de denuncia.

La Guía sobre Violencia Política contra las Mujeres en Razón de Género en ejercicio del cargo complementa estos esfuerzos al enfocarse en la violencia que experimentan las féminas durante su participación política o mientras ejercen sus cargos públicos.

De esta forma, el texto busca visibilizar y educar sobre los derechos político-electorales de las mujeres, detallando los pasos a seguir para denunciar y combatir estas conductas con el respaldo de las autoridades electorales.

"Con estas herramientas, se espera que cada vez más mujeres puedan participar en la vida pública de manera segura y con plena libertad para ejercer sus derechos políticos", apuntó el IECM.

IMCM